

Holguín refuerza atención primaria de salud con nuevo contingente

- Última actualización: Martes, 07 Septiembre 2021 17:22

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1999



Médicos recién graduados, residentes y estudiantes de la carrera de Medicina forman del recién creado contingente que reforzará el combate de la COVID-19, a través de la atención primaria de salud en la provincia de Holguín.

Esta fuerza se unirá al personal médico que ha enfrentado el nuevo coronavirus, cuyas variantes han llevado al territorio a estar entre los de mayor tasa de incidencia en el país, incluidas las dos últimas jornadas con más de mil casos confirmados en cada una, según la Agencia Cubana de Noticias.

Bajo la supervisión de un equipo de expertos, este grupo de jóvenes trabajará en las áreas de salud de la ciudad capital provincial, donde se reportan las cifras de positivos más elevadas al SarsCov-2, a la vez que contribuirá a la clasificación y atención oportuna de personas con síntomas sugestivos del nuevo coronavirus, informó la periodista Eileen Esther Molina Fernández.

Katia María Ochoa, directora de salud en la provincia, informó a la prensa que los profesionales se insertarán además en comunidades vulnerables, zonas de riesgo, como parte del proyecto de la salud pública "A Holguín ponle corazón" para la realización de pruebas diagnósticas y seguimiento a sectores propensos al desarrollo de

Holguín refuerza atención primaria de salud con nuevo contingente

- Última actualización: Martes, 07 Septiembre 2021 17:22

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 1999

formas graves del SarsCov-2.

Asimismo destacó que se podrá atender también a pacientes descompensados de enfermedades crónicas no transmisibles, personas con discapacidades, intervención sanitaria en poblaciones mayores de 19 años y convalecientes de la COVID-19, entre otras prioridades de los programas de atención médica.

Subrayó que para ello se encuentran ya disponibles los medios informáticos y de transporte, los cuales contribuirán a las actividades de promoción de salud, dirigidas a aumentar la percepción de riesgo de la población en medio de la contingencia sanitaria generada por el rebrote de la pandemia.

Este contingente se suma a otros grupos de médicos y enfermeras de la Brigada Henry Reeve, incorporados a la zona roja del Hospital Clínico Quirúrgico Lucía Iñiguez Landín, con 720 camas habilitadas para el tratamiento de positivos y sospechosos de alto riesgo de la COVID-19.

En el presente año, Holguín acumula 38 mil casos positivos, lo cual representa una tasa de incidencia superior a tres mil enfermos por cada 100 mil habitantes y unos 50 centros distribuidos en los 14 municipios para contribuir al enfrentamiento a la enfermedad, declarada como pandemia por la Organización Mundial de la Salud.